

Pressemitteilung

Siltronic AG
Johannes-Hess-Straße 24
84489 Burghausen
www.siltronic.com

Siltronic unterstützt Spielzeug-Sammelaktion von *Spielzeug für alle e.V.*

Burghausen, 16. Dezember 2025 – Siltronic unterstreicht regionales Engagement für gesellschaftliche Verantwortung und lokale Initiativen

Die Siltronic AG hat sich in diesem Jahr an einer Spielzeug-Sammelaktion des Vereins **Spielzeug für alle e.V.** aus Trostberg beteiligt. Nachdem die Anfrage des Vereins eingegangen war, war für Siltronic sofort klar, dass man diese Initiative gerne unterstützt.

Die Aktion wurde sowohl am Standort **Burghausen** als auch in der **Hauptverwaltung in München** durchgeführt. Mitarbeitende beider Standorte beteiligten sich zahlreich und spendeten gut erhaltenes Spielzeug für Kinder aus sozial benachteiligten Familien.

Die Resonanz war beeindruckend: Es kam eine große Menge an Spielzeug zusammen – von Bilderbüchern über Gesellschaftsspiele bis hin zu Kuscheltieren und Baukästen.

Veronika Schultz, eine der Gründerinnen von *Spielzeug für alle e.V.*, zeigte sich bei der Übergabe der Spenden sichtlich begeistert: „Wir freuen uns unglaublich über die großartige Unterstützung von Siltronic. Solche Aktionen machen es möglich, vielen Kindern zu Weihnachten oder zu besonderen Anlässen ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern.“

Mit der Beteiligung an der Sammelaktion unterstreicht Siltronic sein Engagement für gesellschaftliche Verantwortung und lokale Initiativen.



Katrin Robe (Standortkommunikation Siltronic Burghausen) und Anna Wembacher (Assistant Strategic Procurement) vor der Übergabe an den Verein

Kontakt:

Katrin Robe
Standortkommunikation Burghausen
Tel.: +49 (0)8677 906 87474
E-Mail: katrin.robe@siltronic.com

Unternehmensprofil:

Als einer der führenden Wafer Hersteller ist Siltronic global ausgerichtet und unterhält Produktionsstätten in Asien, Europa und den USA. Siliziumwafer sind die Grundlage der modernen



Halbleiterindustrie und die Basis für Chips in allen Anwendungsbereichen der Elektronik – von Computern über Smartphones bis hin zu Elektroautos und Windkraftanlagen. International und kundennah setzt das Unternehmen konsequent auf Qualität, Präzision, Innovation und Wachstum. Die Siltronic AG beschäftigt rund 4.400 Mitarbeiter weltweit und ist seit 2015 im Prime Standard der Deutschen Börse gelistet. Die Aktien der Siltronic AG sind in den beiden Börsenindices SDAX und TecDAX vertreten.